
Gonselho Municipal de Educação.
Ata de Reunião Ordinária

Aos 17 (dezessete) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e
três, em uma das dependências da Secretaria Municipal de Educação as 14:30
horas, ocorreu reunião ordinária deste Conselho, onde seguiu-se a seguinte
pauta:

Eleição do presidente do Conselho Municipal de Educação, e
"Diretoria".

De acordo com o Art. 6' do Regimento lnterno do C.M.E., a Diretoria
será composta por: Presidente, Vice-Presidente, 'to Secretário e 2. Secretário
que de acordo com Art. 9" serão eleitos para mandato de 1 (um) ano, sendo
permitida uma recondução. Por maioria absoluta dos membros presentes, a
diretoria eleita nesta data segue-se com os seguintes membros:

Presidente: Bianca G. Nepomuceno Zanardi, RG no 25.995.263-1,
Vice-Presidente: lramaia Pasotti, RG no 16.775.312-5 áPr-J

10 Secretário: Rodrigo BuzatiFerraz ''',r-, - ,:'
20 Secretário: Adriana Moreira Nunes Godoi, RG no 20.057.754-2

Comissão Permanente Art. 70 - Reqimento lnterno.

| - Educação lnfantil e Ensino Fundamental.
Fernanda Arnoni de Castro Neves Del Ciampo, RG no 23.894.4074

Aurea Regina das Neves Romaro, RG no 29.641.il1-8

Ana Carolina Lima da Silva de Sena, RG no 43.972.716-9
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João Paulo de Almeida Moraes, RG no 34.839.066-X fi
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lll - Assuntos Relevantes

Fabíola Cristina da Silva Custodio, RG no 18.974.795-X

Márcia Maria Vieira da Maia, RG no 28.190.080-2

Rogério Fernandes de Andrade, RG no 35.4í4.218-s

Nada mais a tratar, deu-se por encerrada a reunião onde eu, Rodrigo
Buzati Ferraz, redigi a presente ata que segue por mim assinada e demais
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